

# ACTA № 9/2025 DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FISIOTERAPIA, CELEBRADA EL 12 DE SEPTIEMBRE DE 2025

En Granada, siendo las 09:30 horas del viernes, 12 de septiembre de 2025, previamente convocado en tiempo y forma, se reúne, en segunda convocatoria, el consejo de departamento de fisioterapia, en la sala de juntas del Decanato, planta 1, de la Facultad de Ciencias de la Salud, así como de forma virtual; en sesión ordinaria, número 9/2025, con la asistencia de los miembros que se indican en el **Anexo 1**, y con el siguiente orden del día:

TEMAS TRATADOS según el orden del día establecido, y acuerdos adoptados:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la reunión extraordinaria del consejo de departamento del 18 de julio de 2025.

Tras la lectura del mencionado acta, se aprueba por unanimidad.

## 2. Informe de dirección.

La directora, Carolina Fernández, da la bienvenida al nuevo curso académico y felicita públicamente al profesor Manuel Arroyo por su incorporación al Real Madrid Club de Fútbol.

Se informa de la actualización en la contratación de las sustituciones pendientes por la excedencia y por la baja que hay en el departamento. Y también sobre los PAD pendientes para Melilla.

Se informa sobre el cierre del ejercicio económico.

3. Estudio y aprobación, si procede, de aval de solicitud de beca de colaboración.

Tras la lectura y estudio de las solicitudes, se aprueban las cuatro presentadas en tiempo y forma con la máxima puntuación posible.

4. Estudio y aprobación, si procede, de la solicitud de plazas de profesor/a asociado de Ciencias de la Salud del departamento de Fisioterapia.

La directora informa sobre la situación de las prácticas clínicas en los centros hospitalarios para el Grado de Fisioterapia y para el Grado de Terapia Ocupacional. La vicedecana de extensión universitaria, Patrocinio Ariza, informa sobre los avances desde la Delegación del Rector para la Salud para las medidas que se les



podrá ofrecer desde la Facultad y desde el Rectorado. La profesora Irene Cantarero, responsable de las prácticas clínicas de Fisioterapia plantea la necesidad de asegurar el compromiso por parte de los tutores clínicos a recibir a estudiantes así como, informar sobre las funciones de estos futuros profesores de Ciencias de la Salud. La profesora María Carmen García Ríos toma la palabra para aclarar algunos aspectos del proceso. Tras la votación, se aprueba la petición de 2 plazas de profesor/a asociado/a de Ciencias de la Salud para el Grado de Fisioterapia, una para el Hospital Universitario Clínico San Cecilio y otra para el Hospital Universitario Virgen de las Nieves, siempre que se mantenga en compromiso que que vayan asociados a los créditos prácticos de las asignaturas del prácticum. Se produce un solo voto en contra.

5. Aprobación, si procede, de la lista cualificada de baremación para 1 plaza de Profesorado Ayudante Doctor (campus Granada – Perfil Docente Terapia Ocupacional), y la lista cualificada de baremación para 2 plazas de Profesorado Ayudante Doctor (campus Melilla).

Tras la lectura de las dos listas, se aprueban por unanimidad.

La directora agradece el compromiso de los compañeros que han propuesto profesores y han contactado con ellos, ya que no es una labor fácil por la cantidad de plazas que se están convocando en todas la universidades.

#### 6. Asuntos de trámite.

La directora informa sobre proceso del Borrador de la memoria de verificación del Título de Máster Universitario en Investigación sobre estilos de vida Activos y Saludables, con competencias sanitarias en dos de las asignaturas propuestas del máster, así como de la alegación que se va a presentar en nombre del departamento.

# 7. Ruegos y preguntas.

El profesorado de Terapia Ocupacional plantea la necesidad de solicitar que se convoque la plaza de profesor/a asociado de Ciencias de la Salud ya aprobada para el Grado de Terapia Ocupacional.

### 8. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión.

Tras la lectura del acta de la sesión, se aprueba por unanimidad.

No habiendo más asuntos que tratar, la directora de departamento levantó la sesión, siendo las 11:10 horas del día arriba indicado.



 $V^{\underline{o}}$  B $^{\underline{o}}$  de la directora de departamento Fdo: Carolina Fernández Lao

El secretario del departamento Fdo: Mario Lozano Lozano